

La Convention internationale et la Foire Informática 2026 présentées à Cuba



Photo: Prensa Latina.

La Havane, 18 avr. (RHC) Des spécialistes et des entrepreneurs des technologies de l'information et de la communication (TIC) participeront à la 20e Convention internationale et Foire Informática 2026, du 24 au 27 mars de l'année prochaine, ont annoncé ce vendredi les organisateurs.

Sous le slogan « Transformation numérique pour le développement durable », l'événement est axé sur cette politique et sur la stratégie de l'intelligence artificielle, ont indiqué des responsables du ministère cubain des Communications (Micom) lors d'une conférence de presse.

Le premier vice-ministre du Mincom, Ernesto Rodríguez, a souligné que la 20e édition de l'événement marque un moment crucial sur la voie de la transformation numérique de la société cubaine. Dans un monde de plus en plus interconnecté et géré par la technologie, Cuba a démontré sa capacité de développement et d'innovation.

Le vice-ministre a souligné les trois changements qualitatifs les plus récents à Cuba dans le secteur des TIC : l'approbation par le Conseil des ministres de la politique de transformation numérique, l'agenda numérique jusqu'en 2030 et la stratégie pour le développement de l'intelligence artificielle (IA).

Sur ce dernier point, il a souligné que plusieurs universités et entreprises ont développé des applications d'IA qui commencent à être utilisées pour diverses activités : dans l'administration fiscale, dans la transcription voix-texte, ainsi qu'une application pour la détection des défauts et de leurs causes dans les systèmes photovoltaïques.

Comme d'habitude, l'événement comprendra une foire commerciale qui, en plus d'établir des relations d'affaires, est également destinée à devenir un espace de gestion des connaissances.

Selon l'ingénieure Arianne Placencia, présidente du salon, celui-ci aura pour objectif de présenter de nouveaux produits, nationaux et étrangers, ayant un plus grand impact économique et social, de promouvoir l'innovation et d'offrir des espaces d'échange entre les différents acteurs économiques, entre autres aspects.

Le programme scientifique d'Informática 2026 est organisé en 11 événements sur les télécommunications, le gouvernement numérique, l'économie, l'éducation et la culture numérique, le contenu et l'innovation, l'IA, la robotique, l'industrie du logiciel, la géomatique, l'informatique et la cybersécurité.

Fondée en 1988, la 20e édition de la convention et de l'exposition coïncidera avec le 160e anniversaire de la création de l'Union internationale des télécommunications.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381150-la-convention-internationale-et-la-foire-informatica-2026-presentees-a-cuba>



Radio Habana Cuba